



GENTILEZA TELETÓN

DESDE MUY TEMPRANO, LA DELEGACIÓN DE LA GIRA TELETÓN VIAJÓ HACIA ARICA. ARTISTAS, ACTORES E INFLUENCERS VISITARON LAS INSTALACIONES DEL INSTITUTO. ANOCHE SE REALIZABA EL SHOW.

## En Arica comenzó la solidaria Gira Teletón

Con la visita al Instituto Teletón Arica, y un espectáculo con artistas nacionales, asistentes acompañaron la cruzada.

Redacción La Estrella

La cita solidaria que lleva el slogan "Junto todos los días", programada para los días 8 y 9 de noviembre, inició su campaña llegando al extremo norte del país, siendo la región de Arica y Parinacota, la primera en ser visitada por la Gira Teletón 2024.

En esta oportunidad, la trigésima quinta versión de la Teletón 2024 tiene el objetivo superar el monto de cierre de tablero de la anterior cruzada, que fue de \$38.044.459.976; en ese sentido, la doctora Patricia Huber del Instituto Teletón de Arica, acompañada de los distintos profesionales, dio la bienvenida a parte de los artistas e influencers que participarán del evento que busca reunir fondos para la rehabilitación médica de personas en situación de discapaci-

dad física. El show de la gira, además, será una oportunidad para mostrar el trabajo que realiza el instituto local en pos de la rehabilitación de sus más de 728 pacientes. Solo en 2023, el centro de rehabilitación entregó -sin costos- más de 22 mil atenciones, realizó 11 cirugías y otorgó, fabricó o reparó 469 órtesis y prótesis. A destacar que el cierre de la hazaña fraternal será en la Quinta Vergara.

La doctora Patricia Huber del Instituto Teletón Arica, comentó cómo se ha avanzado a nivel regional. "Nosotros atendemos y rehabilitamos a seiscientos pacientes y familias, no solo de Chile, sino también de Colombia, Perú, Bolivia y Venezuela. Este es un instituto remodelado y ampliado, con tecnología robótica de extremidad superior e inferior, que sigue creciendo en calidad y calidez para todos



EL INSTITUTO LOCAL ATIENDE CON PERSPECTIVA FRONTERIZA.

sus pacientes. Además, este es el primer Instituto Teletón que cuenta con acreditación de salud. De hecho, actualmente, contamos con tres acreditaciones y ahora vamos por la cuarta", destacó.

El niño embajador, que viajó con la delegación de artistas, profesionales y su familia, Chris Lindsay, llamó al apoyo para lograr el objetivo y la meta de este año. "Espero que la Tele-

“ (...) Este es el primer Instituto Teletón que cuenta con acreditación de salud.”

Patricia Huber



ARTISTAS Y GENTE DE LA TV COMPARTIÓ AYER EN EL CENTRO TELETÓN. EN LA NOCHE IBAN AL SHOW AL PIE DEL MORRO.

tón este año resulte genial. El 8 y 9 de noviembre es la Teletón, así que únanse todas las personas que puedan, para que juntos, todos los días hagamos de esta una gran Teletón", declaró.

Benjamín Díaz, director ejecutivo de Fundación Teletón, comentó que: "La gira es tremendamente importante porque es una de las grandes señales también de descentraliza-

ción de nuestra campaña, que permite conectarnos con las regiones. Estamos expectantes, estamos contentos y por supuesto siempre desafiados de poder hacer lo mejor posible en cada uno de los lugares que visitamos, pero también contentos y honrados de poder ir con una tremenda parrilla artística para seguir motivando y movilizándolo al país", culminó.